
 
 
Debu beterbangan di wajah saya ketika kami menyusuri jalan berlekuk-lekuk yang tidak lagi asing buat kami, menuju desa 
yang telah kami berikan jasa pelayanan beberapa tahun lalu sebagai misionaris di Sonora. El Diamante, Caborca, San Felipe, El 
Ultimo Esfuerzo...dan daftar kota-kota yang pernah kami berikan jasa pelayanan terus berlanjut. Saya sangat bersemangat 
untuk menyambut masyarakat di situ dan melihat wajah-wajah mereka sekali lagi. Apa yang mungkin telah berubah? 
Jalan-jalan di situ tampak sama dan begitu juga semua pohon kaktus di situ. Tentu saja anak-anak didik yang telah saya 
berikan jasa pelayanan di kelas sekolah Minggu telah kian dewasa sebagiannya, tapi saya berharap untuk betemu setidaknya 
dengan beberapa dari kalangan mereka dan bertanya khabar tentang kehidupan mereka. 
Jalan-jalan di situ tampak sama dan begitu juga semua pohon kaktus di situ. Tentu saja anak-anak didik yang telah saya 
berikan jasa pelayanan di kelas sekolah Minggu telah kian dewasa sebagiannya, tapi saya berharap untuk betemu setidaknya 
dengan beberapa dari kalangan mereka dan bertanya khabar tentang kehidupan mereka. 
Di salah satu rumah yang kami kunjungi, mereka banyak diam saja dan gadis yang pernah beljar di kelas saya menimang bayi 
di pangkuannya dan tampak malu. Dia telah lari dengan pria yang bukan Kristen, dan mereka tidak menikah, tapi telah hidup 
bersama. Dia tidak mengunjungi mana-mana gereja pun. Dari apa yang saya bisa simpulkan dari semua kisah kehidupan 
mereka, dan dari rumah-rumah lain yang kami kunjungi, rasa spageti di perut saya kini berubah menjadi semen.  

Anak-anak didik saya telah tidak memilih jalan Tuhan. 
Tidak satu pun. 
Di manakah kesilapannya? 
 
Saya yakin anda sudah tahu kenapa dan mengapa, tapi intinya kita sedang berperang melawan kuasa kegelapan. Yesus Kristus 
adalah pemimpin kita, dan memiliki pasukan bala tentara; di seluruh dunia, bertutur dalam setiap bahasa di planet ini.  
 



Tuhan memiliki angkatan udara, marinir, tentara laut dan infanteri. 
Dia memiliki segala apapun yang tentara duniawi miliki, dan kini di 
sedang berperang dengan musuh. Hanya Dia saja yang berjuang untuk 
setiap kehidupan di planet ini. Dan Tuhan ingin anda dan saya untuk 
berpartisipasi dalam apa jua bidang jasa yang dipilih untuk kita, dan 
berjuang seperti hidup kita bergantung padanya. Karena banyak 
nyawa BENAR-BENAR bergantung padanya. 
 
Saya percaya, perjuangan terbesar yang sedang kita tempuh adalah 
untuk generasi berikutnya; anak-anak kita. Dan sayangnya, musuh 

sedang menang. Bagaimana saya bisa mengatakan hal seperti ini? Karena, saya bosan dengan semua kepura-puraan. Lihat 
saja sekeliling. TV membordiar nilai-nilai budaya musuh kepada anak-anak kita, begitu juga dengan permainan video, dan 
mesej-mesej yang disampaikan kepada mereka di sekolah. Mereka diindoktrinasi berjam-jam lamanya setiap hari, 
dibandingkan dengan hanya beberapa jam di gereja pada hari Minggu. Saya amati banyak gereja di mana anak-anak didik 
mereka tidak memilih untuk mengikuti Kristus. Mereka berkeliaran dalam kelompok anak-anak muda karena ianya 
menyenangkan, tapi kemudian mereka berhenti menghadiri gereja apabila mereka sudah bisa memilih jalan hidup sendiri.  
Barna Group adalah perusahaan besar yang meneliti banyak hal untuk institusi Kristus, dan studi mereka menunjukkan bahwa 
seorang anak telah membulatkan pikirannya tentang apa yang dia percaya pada saat usianya 12 tahun! Saya menghargai 
usaha Barna melakukan studi ini, tetapi saya dapat mengkonfirmasinya dengan kehidupan nyata. Mudah untuk kita lihat 
bahwa jika anda tidak melatih anak anda sebelum mereka mencapai usia 12 tahun, akan menjadi sangat sulit untuk mengubah 
pikiran mereka. 
Anda dan saya sebagai sebagian dari Institusi Kristus, dan terutama bagi kita yang bekerja dalam jasa pelayanan anak-anak, 
dalam setiap denominasi dan di setiap negara di dunia, HARUS maju dan berjuang untuk anak-anak kita.  
 

Kita adalah barisan depan dalam satu perjuangan besar.  
Sudah saatnya untuk kita mengakui hakikat ini, dan melakukan sesuatu 
untuknya. 
 
Sudah saatnya kita melahirkan beberapa jenderal untuk tentara Tuhan. Apalagi Sersan pertama, Sersan mayor, kopral, mayor-
mayor, dan para spesialis. Ada terlalu banyak prajurit yang menurut perintah prajurit lainnya. 
Saya percaya bahwa Tuhan sedang mencari lebih banyak jenderal bintang-5 di kalangan tentara-Nya sekarang, dan saya ingin 
menjadi salah satu dari mereka. Saya tahu ianya mungkin di luar jangkauan dan bersikap arogan untuk mengejarnya, tapi 
sebetulnya, mengapa tidak? 
Apakah Tuhan tidak meminta kita untuk berjuang untuk hal-hal surgawi?  
 
"Abdikan diri sepenuh hati, seolah-olah anda melayani Tuhan, bukan masyarakat, karena anda tahu bahwa Tuhan akan 
membalas baik setiap satunya untuk apa pun kebajikan yang mereka kerjakan, samada 
mereka hamba atau manusia merdeka." Efesus 6: 7-8 
"Karena Putera Tuhan akan datang dalam kemuliaan Bapa-Nya dengan para malaikat-
Nya, dan kemudian Dia akan membalas setiap orang menurut apa yang telah mereka 
kerjakan." Matius 16:27 
Sejujurnya, saya tidak tahu seberapa jauh saya masih harus usahakan untuk menjadi 
seorang Jenderal. Tapi saya tahu ada lebih banyak di luar keberadaan saya, dan saya 
akan terus maju untuk Tuhan dan saya akan terus belajar dan tumbuh. Jelas, saya tidak 
bisa berbagi rincian dengan anda mengenai apa yang saya tidak tahu, tapi Tuhan telah 
meminta saya untuk menuliskan pengalaman dan pelajaran yang telah saya pelajari. 
Jasa pelayanan untuk anak-anak adalah tidak mudah dan pasti bukan untuk yang 
lemah. Jasa pelayanan untuk anak-anak membutuhkan para JENDERAL yang 
bersungguh-sungguh di luar sana, dan anda bisa menjadi salah satu dari mereka. 
Izinkan saya menjelaskan masalah ini dengan lebih baik. 

 



 
 
Saya memegang ikan besar di tangan saya, dan mengucapkan terima kasih kepada gadis imut itu karena menghadiahkannya 
kepada saya. Saya tidak tahu apa yang harus dilakukan dengan ikan itu, jadi saya mencoba naik ke belakang kendaraan roda 
empat untuk meletakkannya di bagian belakang, tapi ketika saya sedang memanjat, saya hilang keseimbangan dan jatuh. Saya 
jatuh ke atas pasir, mendarat di punggung saya, dengan satu lengan diregang tinggi ke udara setinggi yang bisa, dengan ikan 
besar tesebut teruntai! 
Kami memiliki satu program jangkauan di kota pantai kecil, dan kakak perempuan saya dan diri saya sedang melakukan jasa 
pelayanan anak-anak sementara ayah saya menjalankan program penjangkauan untuk orang dewasa. Kami menyanyikan lagu-
lagu dengan sekelompok 25 anak-anak, mengedarkan hasil kerja tangan dan menyampaikan cerita-cerita dari Injil meskipun 
dalam Bahasa Spanyol yang tidak lancar. 
Di ujungnya, salah satu gadis yang hadir memberikan saya seekor ikan sebagai hadiah. 
Beberapa tahun kemudian, saya sedang berbagi cerita ini dengan Pastur Gary Duckworth, pendeta anak-anak di gereja kami, 
dan dia mengejutkan saya dengan komentarnya! Ia mengatakan, "Anda pikir anda benar-benar telah menghasilkan satu 
perubahan dengan program jangkauan itu?" Saya berkata, "Tentu saja!" Dia terus berdebat dengan saya, mengatakan bahwa 
sebenarnya apa yang telah saya lakukan adalah memberikan anak-anak itu sesuatu untuk dilakukan hingga sore. Dia 
mengatakan, "Anda sebenarnya memberi pelayanan untuk ibu bapa mereka, memisahkan mereka dari anak-anak mereka 
untuk satu atau dua jam agar mereka bisa mendengar Injil." 

Saya merasa marah, dan tidak bisa menerima komentarnya kepada saya. Lagipun, saya telah 
melakukan jasa pelayanan anak-anak untuk 10 tahun! Saya merasakan saya telah membawakan 
perubahan ke dalam kehidupan anak-anak! Pada hari itu, saya tidak bisa menerima apa yang Gary 
katakan pada saya. Ia mengambil masa yang lebih lama, tapi satu hari, lama lagi kedepan, kata-
katanya itu akhirnya membuat saya mengerti. 
Saya telah mengunjungi seorang direktur jasa pelayanan anak-anak untuk satu bagian yang besar, 
dalam denominasi tertentu di Meksiko. Dia berbagi dengan saya tentang suatu acara denominasi 
yang mereka telah anjurkan, dimana beliau bertanggung jawab atas seluruh jasa pelayanan anak-

anak untuk akhir pekan. Dengan senang hati beliau menggambarkan bagaimana dia mengorganisir seluruh acara secara rinci, 
dan bagaimana hal itu berlangsung tanpa masalah. Dia telah merencanakan konser yang luar biasa untuk acara penutupan 
dengan orang dewasa, dan telah menghabiskan seluruh akhir pekan berlatih dengan anak-anak bagian yang berbeda untuk 
konser.  
Ketika acara selesai, dia berbagi bagaimana peringkat tertinggi pemimpin di sana telah mendekatinya dan mengucapkan 
selamat di atas pekerjaan yang dilakukan dengan baik sekali. Dia bahkan mengatakan bahwa dia akan mempertimbangkan 
beliau untuk proyek-proyek masa depan yang lebih tinggi di dalam denominasi! 
Tapi tiba-tiba, ketika berbicara dengannya, saya teringat kata-kata Pastur Gary kepada saya beberapa tahun sebelumnya. Saya 
akhirnya mengerti.  
Teman saya ini telah menggunakan seluruh akhir pekan dengan anak-anak untuk menghiburkan orang dewasa! Para pelajar 
disitu tidak belajar sesuatu yang baru, kecuali bagaimana untuk berdiri di dalam garis lurus dan bernyanyi lebih baik. Hal-hal 
ini mereka telah belajar di sekolah! 
Saya tidak tega untuk menceritakan kepada teman saya apa yang dikatakan Gary pada saya. 
 

Saya hanya merasa air mata perih di mata. Dia sememangnya benar. 
 
Pelayanan anak-anak yang sebenar adalah bukan untuk menghibur anak-anak, tapi agar orang dewasa bisa pergi ke gereja 
tanpa gangguan. Juga, bukan untuk melangsungkan konser yang bagus agar orang dewasa merasa terhibur. Ia adalah jasa 
pelayanan orang dewasa, menggunakan anak-anak mereka sebagai boneka. 
Jika kita benar-benar sedang berperang, sebuah konser tidak akan berhasil. Anak-anak bisa saja menghabiskan akhir pekan 
belajar bagaimana untuk berdoa! Atau mereka bisa saja diberikan kata-kata kebenaran tentang gereja dan agama Kristen. 
Mereka bisa saja diberi pelayanan. Jika kita benar-benar sedang berperang, mewarnai lembaran dan menghafal jawaban 
"gereja" yang benar tidak akan berhasil. Kita berperang, dan kita tidak harus melupakannya. 
 

 



 
Ada sebuah jenjang yang kita semua panjat saat kita berkembang di dalam tingkat iman kita dan berbuat lebih banyak untuk 
Kerajaan Tuhan. Cuma, ini bukan jenjang yang sama semua orang panjat dengan cara hidup Kristen yang biasa. Tuhan memiliki 
jenjang yang berbeda! Jenjang dimulai dari dalam pelayanan anak-anak, kemudian berkembang menjadi pastur muda, 
kemudian asisten pastur, kemudian akhirnya menjadi pendeta utama gereja adalah jenjang yang sangat berbeda yang kami 
panjat. Itu seperti sebuah jenjang ketenaran di dalam dunia Kristen. Saya meningkat dari membuat beberapa halaman warna 
ke menulis VBS, ke menulis kurikulum penuh sekolah Minggu. Saya meningkat dari menyediakan bahan untuk 30 gereja 
hingga ribuan gereja. Itu adalah ketenaran jenjang Kristiani. 
 
 
Tuhan mengatakan kepada kita berulang kali di dalam Kitab Suci bahwa Dia melihat bagian dalam seseorang, bukan di luar. 
Tidak peduli berapa banyak buku saya terbitkan, jika saya tidak memiliki apa yang Tuhan inginkan di DALAM, Dia tidak dapat 
menggunakan saya dalam pertarungan dengan cara yang Dia inginkan. Jika saya ingin menjadi jenderal tentara Tuhan, saya 
tidak bisa menyogokNya dengan semua ketenaran saya. Tuhan tahu siapa saya, SEBERNAR-BENARNYA, di dalam. 
 

ITU adalah jenjang untuk dipanjat jika anda inginkan 
jawatan besar dalam tentara Tuhan. 
 
Dan itu adalah jenjang untuk dipanjat jika anda ingin membuat perubahan untuk selamanya! 
Jenjang ini memiliki ribuan langkah untuk menaikinya, sejauh mata memandang. Langkah-
langkah di jenjang ini adalah SEMUANYA tentang batin diri kita dan hubungan kita dengan 
Tuhan. Mereka tidak ada hubungannya dengan pencapaian luar, samada mereka berada di 
gereja atau tidak. Ini tidak ada hubungannya dengan pekerjaan saya, keuangan saya, di mana saya tinggal, atau bahkan jasa 
pelayanan saya yang luar biasa.  
"TUHAN tidak melihat hal-hal yang dilihat manusia. Manusia melihat penampilan luar, tetapi TUHAN melihat dalam hati." 1 
Samuel 16:7. 
Ada banyak umat Kristen hari ini memanjat jenjang yang salah, sama seperti di zaman Yesus. Petunjuk Tuhan kepada kita 
adalah untuk ... "Tinggalkan mereka; mereka adalah panduan buta. Jika orang buta membimbing orang buta, pasti kedua-
duanya akan jatuh ke dalam lobang. "Matius 15:14 
Masyarakat punya aturan agama mereka, termasuk tidak makan tanpa terlebih dahulu mencuci tangan, tetapi mereka masih 
melakukan dosa di dalam hati mereka. Yesus berkata kepada mereka: "Tapi hal-hal yang keluar dari mulut seseorang datang 
dari hati, dan ini mencemari mereka. Karena dari hati timbul segala pikiran-pembunuhan, perzinahan, percabulan, pencurian, 
sumpah palsu dan hujat jahat. Ini adalah apa yang mencemarkan manusia. Tapi makan dengan tangan kotor tidaklah 
mencemari mereka "Matius 15: 18-20 
Ini berlaku untuk semua aturan kita hari ini, sama seperti yang dilakukan kepada aturan mereka di zaman Yesus. Hari ini di 
gereja, kita tidak memiliki aturan agama tentang makan tanpa mencuci tangan. Kita tahu ia adalah aturan yang baik untuk 
kesehatan, tetapi tidak lagi aturan gereja. Tapi kita memiliki BANYAK aturan di dalam semua gereja-gereja kita. TIDAK ADA 
diantara aturan-aturan ini bisa dibandingkan dengan apa yang KELUAR dari hati kita. Tuhan AMAT peduli tentang jenjang batin 
yang saya bicarakan ini, dan ada banyak ayat-ayat di SELURUH Kitab Injil untuk membuktikannya. "Jika orang membangunkan 
sesuatu di atas dasar ini menggunakan emas, perak, batu permata, kayu, rumput kering atau jerami, pekerjaan mereka akan 
ditampilkan apa adanya, karena akan tiba suatu Hari yang akan menonjolkan. Ia akan terungkap dengan api, dan api akan 
menguji mutu pekerjaan masing-masing. Jika apa yang telah dibangun itu bertahan, pembangun akan menerima upah. Jika 
hangus, pembangun akan menderita kerugian namun akan diselamatkan-meskipun hanya sebagai satu melarikan diri melalui 
api." 1 Korintus 3:12-15 

Ini adalah jenjang yang ingin kita mengajarkan anak-anak kita memanjat. Bukan seperti hal-
hal kekacauan politik yang kadang-kadang lolos masuk ke perkarangan gereja-gereja kita. Ia 
bukan seperti usaha kita naik dari pekerja jasa pelayanan anak-anak ke pekerja jasa 
pelayanan golongan muda, dan akhirnya ke pendeta senior. Cuma ada syaratnya. Tidak 
seperti jenjang dunia, mahupun jenjang gereja, dengan jenjang batin Tuhan, anda tidak bisa 
melewati apa pun. Tidak ada pintu jebak dari langkah 1 ke langkah 8. Tidak ada program 
seperti skema cepat kaya yang akan berhasil untuk memanjat tangga Tuhan. Tidak seperti 
Gorden Gekko dalam filem Wall Street, yang menggunakan perdagangan orang dalam 
untuk menaiki tangga dunia lebih cepat. Jika anda mencoba untuk melompat ke depan 



dalam dunia spiritual, anda akan selalu terjebak di ujungnya dan dilumuri lumpur pada wajah anda. Ia adalah proses yang 
lambat dan memakan tahun. Ini adalah salah satu sebab mengapa sangat penting sekali untuk memulainya dengan anak-anak 
ketika mereka masih muda! Sangat penting untuk menggelindingkan bola lebih awal. Dan menggunakan jenjang yang benar! 
OKE, di sini ada beberapa kebenaran nyata untuk anda: 
 

Hampir semua orang menaiki jenjang yang salah. 
 
 
Mereka samada memanjat jenjang dunia untuk uang, ketenaran dan keberuntungan; atau 
memanjat jenjang Kristiani untuk uang, ketenaran dan kekayaan. Saya ingin membuka mata 
anda ke jenjang TUHAN kepada uang, ketenaran, dan keberuntungan! (Sudah pastinya dalam 
dunia abadi; program pembayaran tertunda.) Jenjang Tuhan adalah semuanya tentang sifat 
Ilahi, ketaatan, iman, kejujuran, dan belajar untuk mengabdikan diri kepada Tuhan sepenuhnya. 
Ia adalah tentang menikmati hidup dengan keberhasilan yang dibawakan Roh ke dalam hidup 
anda. Jenjang Tuhan adalah di mana anda memberi-Nya kendali hidup anda, dan tidak 
mengambilnya kembali. Ini berarti bahwa TUHAN-lah yang sebenar-benarnya membuat semua 
keputusan dalam hidup anda. 
Sejujurnya, saya tidak berpikir kehidupan Kristen dimaksudkan untuk hidup dengan cara lain. 
Tapi, semua umat Kristen di sekitar kita melakukannya. 
Saya melihat ribuan umat Kristen di seluruh dunia hidup untuk ketenaran di dunia, atau untuk 
menaiki jenjang denominasi, sambil membiarkan batin mereka kekal dengan sifat kekanak-kanakan seperti bayi. Saya tidak 
mengerti dengan keadaan seperti ini. Apakah mereka benar-benar berpikir mereka bisa menipu Tuhan dengan kepalsuan 
mereka? 
Kenyataannya adalah bahwa kita membutuhkan individu-individu di setiap tingkatan, termasuk semua langkah yang ada di 
jenjang. Cara terbaik untuk melakukannya adalah jika kita semua mulai memanjat. 
1. Anda dan saya perlu SENTIASA memanjat setiap saat. Jadilah teladan bagi anak-anak dalam pelayanan anda. Tindakan anda 
berbicara lebih keras daripada kata-kata anda. 
2. Jujur dengan anak-anak didik anda. Tampilkan ke mereka dua jenjang tersebut, tolong mereka memahami mana yang tepat 
untuk dipanjat. 
3. Melatih anak-anak dalam pelayanan kita bagaimana untuk memanjat. Dalam kebanyakan kasus, mereka tidak akan tahu 
sendiri. ANDA gurunya, pastikan anda tidak memaksa mereka untuk menghafal dan tidak punya apa-apa KEHIDUPAN.  
 

Marilah kita bekerjasama untuk memastikan anak-anak kita memanjat jenjang YANG 
BENAR, dimulai dari ketika mereka masih muda, sehingga kita memiliki tentara terlatih 
untuk Tuhan ketika Dia membutuhkan mereka! 
 
Adalah sangat penting untuk mula memanjat jenjang, cuma kita perlu memastikan 
bahwa kita memanjat jenjang yang benar terlebih dulu! Kemudian kita bisa tumbuh dari 
kadet tentara ke tentara atau dari sersan ke mayor. Kita bisa digunakan oleh Tuhan 
untuk menghasilkan perubahan yang nyata dalam kehidupan anak-anak di seluruh 
dunia. 

 

Jika kita benar-benar sedang berperang, mewarnai lembaran dan 
menghafal jawaban "gereja" tidak akan berhasil. 
 
Kita dalam perang, dan janganlah kita lupa. 
Jika kita benar-benar sedang berperang, ia tidak akan berhasil jika kita berpura-pura mentaati Tuhan, sambil lebih peduli 
tentang politik Kristiani di dalam gereja kita. 
 

Kita perlu jenderal yang sebenarnya dalam tentara ini. 
 
Kita perlu pria dan wanita di jalan Tuhan yang bersedia bekerja keras membangkitkan generasi beriman berikutnya. 
Saya berusaha untuk menjadi Jenderal dalam tentara Tuhan. Apakah anda ingin bergabung dengan saya? 



 

 


